

## Sparkassenstiftung Kleve - Medieninformation vom 2. Juli 2024

### Für einen guten Start in die Ferien

Rechtzeitig vor Ferienbeginn hat das Kuratorium der Sparkassenstiftung Kleve über die Vergabe von Fördermitteln entschieden.

Entsprechend der jährlich wechselnden Förderzwecke wurden in diesem Jahr vorrangig Projekte in der Jugend- und Sozialarbeit gefördert.

Einen Schwerpunkt bildet dabei die Unterstützung von Ferienmaßnahmen. Kuratorium und Vorstand der Stiftung wollen damit nicht nur Hunderte von Kindern zu schönen Tagen in einer Ferienfreizeit – vorrangig auf Ameland – verhelfen, sondern auch gleichzeitig den vielen ehrenamtlichen Lagerleitern, Küchenteams und Gruppenbetreuern danken, die ihre Freizeit opfern, um Kindern unvergessliche Tage zu bereiten.

Im Rahmen der Spendenübergabe tauschten sich die Stiftungsvorstände Wilfried Röth und Ludger Braam mit den Vertretern der Läger auch über die Situation vor Ort und die jeweiligen Schwerpunkte der verschiedenen Läger aus.

Die Bedürfnisse der Ferienlager war auch in diesem Jahr sehr unterschiedlich: manche möchten besondere Programmpunkte vor Ort umsetzen können (z. B. eine Trecker- oder Bootsfahrt), andere müssen Küchentechnik ersetzen oder wollen Spielmaterial ergänzen. Die Freude war jedenfalls groß, so kurz vor dem Start noch kräftige Finanzspritzen im Umfang von fast 6.000 € zu erhalten.

Es konnten sich freuen: Amelandlager DJK Rhenania Kleve, Pfarrgemeinde St. Willibrord Kleve mit den Amelandlagern Griethausen und Kellen, Ameland-Verein Kleve, Ferienlager Fürstenberg (alle aus Kleve) und Pfarrgemeinde Franziskus Uedem für das Ferienwerk Ameland.



*Foto: Die Stiftungsvorstände Wilfried Röth (rechts) und Ludger Braam (links) bei der Spendenübergabe an die Ferienlager*

*Foto: Sparkasse Rhein-Maas*